



# アカンサス

令和5年(2023年)  
8月号  
発行  
能美市立辰口中学校  
武部 聡子

【校訓：責任 友愛 努力】

## 充実した夏休み 夏休み前半の様子を紹介します！

7月20日(木)1学期終業式が行われ、41日間の夏休みに入りました。毎日猛暑日が続いていますが、健康、安全に十分注意して、元気に夏を過ごしてください。

### 生徒会企画 辰口クリーンプロジェクト

7月21日、生徒会が企画した「辰口クリーンプロジェクト」が行われました。朝早くから166名の生徒が参加し、辰口中学校周辺のゴミ拾いやグラウンドの草むしりをしました。能美市民の一員として地域に貢献する喜びややりがいを感じながら、汗だくになりながらも笑顔で、みんなで協力し合い頑張りました。のびゆく能美市を支える生徒として、地域に貢献できた活動でした。



\*\*\*\*\*

7月29日、石川県吹奏楽コンクールが開催され、惜しくも県代表は逃しましたが、金賞でした。今後、辰口祭りの演奏、9月17日定期演奏会(タント)が予定されています。

8月2日~4日にかけて北信越大会が開催されました。ソフトボール部、陸上部、水泳部が出場し、石川県代表として全力でやり切る姿がありました。大会補助員として運営に頑張ってくれた陸上部員や男子バレーボール部員も、自分の役割をしっかりと果たしてくれました。厳しい暑さに負けず、辰中生らしく力いっぱい取り組む姿は立派でした。

今後、ソフトボール部は、新入期よりクラブチームに移行することになります。



「お知らせ」や「いじめ防止基本方針」等は、辰口中学校ホームページに掲載してあります。ご覧ください。 <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/tatsukuj/>

### めざす学校・生徒像

- た 楽しい学校
- つ つながり合い高め合う生徒
- の のびゆく能美市を支える生徒
- く くじけずやり抜く生徒
- ち 力いっぱい取り組む生徒



Art Project for SDGs  
海岸清掃で集めたゴミを利用してアート作品を製作中  
(美術部)

### 2年生 職場体験学習

コロナ禍で中断していた職場体験学習を4年ぶりに行いました。自分の将来について考えるキャリア教育の一環で、今年度は地域の44事業所にお世話になります。体験した中学生は、働くことの大変さやあいさつの大切さを感じたようです。今後、8月後半に行う予定の皆さんもしっかり頑張ってください。



力いっぱい頑張りました！